

Werden die Ehen im Himmel geschlossen? Von Hans Lefèvre

schluß, für meine Ehe keine Heiratsvermittlerin zu benutzen, gefestigt.

(Vielleicht wird die vorüberhuschende Dame eine hohe Mitgift haben.)

*

Und dann wird man vorgelassen und erfährt, wie unberechenbar die Menschen seien. „Wenn jemand kommt und eine kleine Brünette verlangt, weiß man schon im voraus, daß er eine große Blondine heiraten wird,“ gesteht die Dame, die es ja als Einzige schließlich wissen muß, und „wenn einer kommt, der angeblich nur auf eine vier- bis fünfstöckige Mitgift Wert legt, kann man sich darauf verlassen, daß er sich in ein blutarmes Mädchel verliebt“. (Sagt die Heiratsvermittlerin.)

Traurig ist es für die Aermsten, die statt einer Stellung oder eines Bankkontos nur einen Adelstitel besitzen. Niemand will mehr etwas davon wissen.

Akademiker sind bevorzugt. Sie können heute, eine gesicherte und gutgehende Praxis vorausgesetzt, gut bis zu 100 000 Mark beanspruchen. Rittergutsbesitzer sind noch beliebter. Sie sind 150 000 Mark wert. Im höchsten Kurs stehen Großkaufleute, die sogar

200 000 bis 250 000 Mark erhalten können.

Und wenn man bedenkt, daß die Vermittlerin zwei Prozent von der Mitgift erhält, abgesehen natürlich von einer größeren Anzahlung, bevor sie sich überhaupt für den Auftrag einsetzt, so kann man mit gutem Gewissen behaupten, daß die Eheschließung ein besseres Geschäft ist als der Eheschluß.

*

Aber die höchsten Zahlen wirken nicht, wenn der Mensch nicht gefällt, versichern die Verheiratungsfachleute. Zu guter Letzt läßt man doch das Herz sprechen, und eine reiche Frau mit Vergangenheit ist schwerer an den Mann zu bringen als eine arme ohne, und die reichen und armen Heiratslustigen brauchen trotzdem nichts zu befürchten, denn die Vergangenheit besteht nicht etwa aus zwei oder drei oder vier (um es vornehm auszudrücken) Bekannten, niemand prüft die Unberührtheit. Jede Frau ohne Nachwuchs ist unschuldig und jede unschuldige Frau ist zu verheiraten, vorausgesetzt, wenn sie keinen Wert darauf legt, daß ihre Ehe im Himmel geschlossen wird.



Frau Bornstein...



und wen sie selbst geheiratet hat